
Протокол № 18 

заседания комитета Саратовской областной Думы 

по промышленности и инвестиционной политике 
 

 17 января 2024 года 
 

Председательствующий: Анидалов А.Ю., председатель комитета 

Саратовской областной Думы по промышленности и инвестиционной 

политике. 
 

Присутствовали члены комитета, депутаты: Анидалов А.Ю., 

Кольцов А.Б., Антонов А.В., Земсков В.М., Есипов В.Е., Чуйченко Р.Ю., 

Рогожин В.В., Блатман А.А., Петров Д.П., Усова М.В., Полулях Д.Н., 

Шитов С.А. 
 

Приглашенные: 

 

Куланин Андрей 

Викторович 

– заместитель министра промышленности и 

энергетики Саратовской области; 

Шкодыров Андрей 

 Владимирович 

– начальник управления жилищно-коммунального 

хозяйства министерства строительства и жилищно-

коммунального хозяйства Саратовской области; 

Абрамова Юлия 

Владимировна 

– исполняющий обязанности начальника инспекции, 

главного государственного жилищного инспектора 

Саратовской области; 

Анташев Сергей 

Александрович 

– директор Саратовского филиала ПАО «Т Плюс»; 

Коршунов Роман 

Сергеевич 

– начальник ПТО ООО «ТК» Тура»; 

 

Казаков Александр 

Владимирович 

– директор МУП «СКК»; 

 

Ворогушин Олег 

Владимирович 

– заместитель председателя комитета по жилищно-

коммунальному хозяйству администрации г.Саратова, 

начальник управления коммунального хозяйства; 

Лютов Дмитрий 

Анатольевич 

– заместитель председателя комитета жилищно-

коммунального хозяйства, топливно-энергетического 

комплекса, транспорта и связи администрации 

Энгельсского муниципального района; 

Канатов Павел 

Степанович 

– заместитель главы администрации  Балаковского  

муниципального района по строительству и развитию 

ЖКХ; 

Яровой Роман 

Вячеславович 

– руководитель представительства Губернатора 

области и Правительства области в органах власти; 

Погорелова Нина 

Дмитриевна 

– начальник отдела правового обеспечения 

деятельности Думы; 

Реброва Анастасия – референт отдела правового обеспечения 
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Константиновна деятельности Думы; 

Иванов Александр 

Алексеевич 

– председатель комиссии по вопросам 

экономического развития Общественного совета при 

Саратовской областной Думе седьмого созыва; 

Бернадский 

Александр 

Фридрихович 

– член Общественного совета при Саратовской 

областной Думе седьмого созыва; 

Бушуев Николай 

Александрович 

– заместитель председателя экспертного совета по 

вопросам инвестиционной политики и 

законодательной поддержки инвестиций; 

 

Повестка дня: 

 

1. О текущей ситуации с обеспечением теплогенерирующими 

компаниями потребностей населения Саратовской области. 

2. Об отчете комитета Саратовской областной Думы по 

промышленности и инвестиционной политике о выполнении 

перспективного плана законопроектных работ Саратовской областной 

Думы на II полугодие 2023 года. 

3. Об утверждении плана работы комитета Саратовской областной 

Думы по промышленности и инвестиционной политике на февраль 2024 

года. 

4. О рассмотрении ходатайства депутата Саратовской областной Думы 

Пьяных Д.С. о награждении Почетной грамотой Саратовской областной 

Думы Мачуриной Людмилы Павловны. 

5. О рассмотрении ходатайства депутата Саратовской областной Думы 

Бурмака А.В. о награждении Почетной грамотой Саратовской областной 

Думы общества с ограниченной ответственностью «АВИСТА И 

КОМПАНИЯ», г. Саратов. 

6. Разное. 

 

Председательствующий предложил принять повестку дня за 

основу.  

Голосовали: «за» – 11, «против» – 0, «воздержались» – 0.  

 

Председательствующий предложил принять повестку дня в целом.  

Голосовали: «за» – 11, «против» – 0, «воздержались» – 0. 

 

1. О текущей ситуации с обеспечением теплогенерирующими 

компаниями потребностей населения Саратовской области 

________________________________________________________________ 

(Шкодыров А.В.) 

 

Выступили: Шкодыров А.В., Анидалов А.Ю., Антонов А.В., Есипов В.Е., 

Полулях Д.Н., Рогожин В.В., Ворогушин О.В., Анташев С.А., Канатов П.С. 
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Заслушав информацию «О текущей ситуации с обеспечением 

теплогенерирующими компаниями потребностей населения Саратовской 

области», комитет 

Р Е Ш И Л :  

Принять к сведению информацию «О текущей ситуации с 

обеспечением теплогенерирующими компаниями потребностей населения 

Саратовской области». 

Голосовали: «за» – 11, «против» – 0, «воздержались» – 0. 

 

2. Об отчете комитета Саратовской областной Думы по 

промышленности и инвестиционной политике о выполнении 

перспективного плана законопроектных работ Саратовской 

областной Думы на II полугодие 2023 года 

________________________________________________________________ 

(Анидалов А.Ю.) 

 

Выступили: Анидалов А.Ю., Антонов А.В. 

 

Рассмотрев отчет комитета Саратовской областной Думы по 

промышленности и инвестиционной политике о выполнении 

перспективного плана законопроектных работ Саратовской областной 

Думы на II полугодие 2023 года, учитывая положения пункта «е
1
» части 1 

статьи 16 Регламента Саратовской областной Думы, комитет 

Р Е Ш И Л :  

1. Утвердить отчет комитета Саратовской областной Думы по 

промышленности и инвестиционной политике о выполнении 

перспективного плана законопроектных работ Саратовской областной 

Думы на II полугодие 2023 года. 

2. Направить данное решение в Совет Саратовской областной Думы. 

 

Голосовали: «за» – 11, «против» – 0, «воздержались» – 0. 

 

3. Об утверждении плана работы комитета Саратовской областной 

Думы по промышленности и инвестиционной политике  

на февраль 2024 года 

________________________________________________________________ 

(Анидалов А.Ю.) 

 

Выступили: Анидалов А.Ю., Бернадский А.Ф. 

  

В соответствии со статьей 19 Регламента Саратовской областной 

Думы, комитет 

Р Е Ш И Л :  

1. Утвердить план работы комитета Саратовской областной Думы по 

промышленности и инвестиционной политике на февраль 2024 года. 
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2. Направить данное решение в Совет Саратовской областной Думы. 

 

Голосовали: «за» – 11, «против» – 0, «воздержались» – 0. 

 

 

4. О рассмотрении ходатайства депутата Саратовской областной 

Думы Пьяных Д.С. о награждении Почетной грамотой Саратовской 

областной Думы Мачуриной Людмилы Павловны 

________________________________________________________________ 

(Анидалов А.Ю.) 

 

Выступили: Анидалов А.Ю. 

  

Рассмотрев ходатайство депутата Саратовской областной Думы 

Пьяных Д.С. от 28 декабря 2023 года № 230-ДС о награждении Почетной 

грамотой Саратовской областной Думы за активную социально значимую 

деятельность Мачуриной Людмилы Павловны – начальника лаборатории 

физико-химических измерений и охраны окружающей среды открытого 

акционерного общества «ЗАВОД «ПРОММАШ», г.Саратов, комитет 

Р Е Ш И Л :  

1. Поддержать ходатайство депутата Саратовской областной Думы 

Пьяных Д.С. о награждении Почетной грамотой Саратовской областной 

Думы за активную социально значимую деятельность Мачуриной 

Людмилы Павловны – начальника лаборатории физико-химических 

измерений и охраны окружающей среды открытого акционерного 

общества «ЗАВОД «ПРОММАШ», г.Саратов. 

2. Направить данное решение в Совет областной Думы. 

 

Голосовали: «за» – 11, «против» – 0, «воздержались» – 0. 

 

5. О рассмотрении ходатайства депутата Саратовской областной 

Думы Бурмака А.В. о награждении Почетной грамотой Саратовской 

областной Думы общества с ограниченной ответственностью 

«АВИСТА И КОМПАНИЯ», г. Саратов 

________________________________________________________________ 

(Анидалов А.Ю.) 

 

Выступили: Анидалов А.Ю. 

  

Рассмотрев ходатайство депутата Саратовской областной Думы 

Бурмака А.В. от 14 ноября 2023 года № 166-БАВ о награждении Почетной 

грамотой Саратовской областной Думы за активную социально значимую 

деятельность общества с ограниченной ответственностью «АВИСТА И 

КОМПАНИЯ», г.Саратов, комитет 

Р Е Ш И Л :  
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1. Поддержать ходатайство депутата Саратовской областной Думы 

Бурмака А.В. о награждении Почетной грамотой Саратовской областной 

Думы за активную социально значимую деятельность общества с 

ограниченной ответственностью «АВИСТА И КОМПАНИЯ», г.Саратов. 

2. Направить данное решение в Совет областной Думы. 

 

Голосовали: «за» – 11, «против» – 0, «воздержались» – 0. 

 

 

Председатель комитета              А.Ю.Анидалов 
 


